

# Comisión de evaluación aprobó por unanimidad el proyecto del Parque Fotovoltaico Los Lagos

**AMBIENTAL.** El proyecto estará a cargo de la empresa Energía Renovable Perla SPA.

La Comisión de Evaluación Ambiental de Los Ríos, presidida por el delegado presidencial regional Jorge Alvial Pantoja, aprobó de forma unánime el proyecto "Parque Fotovoltaico Los Lagos" a cargo de la empresa Energía Renovable Perla SPA.

El proyecto, que considera una inversión superior a los US\$15 millones estará emplazado en el Fundo San Jorge, abarcando una superficie de 22,97 hectáreas y en donde serán instalados 21.632 paneles de 605 Wp (watts peak en inglés), los cuales aportarán 9,0 megawatts al sistema

“Estamos derribando mitos, como el de que la región no es un terreno fértil para las inversiones...”.

**Jorge Alvial Pantoja**  
 Delegado presidencial regional

interconectado central.

La aprobación fue destacada por el delegado Jorge Alvial, quien señaló que “con

este proyecto, Los Ríos suma 13 iniciativas de generación eléctrica solar (de un total de 21 iniciativas) en el periodo de un año, lo cual “reafirma el compromiso adoptado por el Gobierno de atraer inversión privada y, especialmente, avanzar en generación de energías limpias”.

El delegado agregó que “claramente para nosotros como Gobierno, la aprobación del Parque Fotovoltaico Los Lagos es una tremenda noticia, pues estamos dando una señal potente en materia de compromiso con el medioambiente, colocando a Los Ríos a la vanguardia en



HUBO APROBACIÓN UNÁNIME DE LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN AMBIENTAL.

generación de energías limpias, amigables con el medioambiente. Y no solo eso, también estamos derribando mitos, como el de que la región no es un terreno fértil para las inversiones, ya que desde que asumimos esta gestión lo hicimos con el compromiso de avanzar en la reactivación económica y para ello hemos puesto manos a la obra siendo rigurosos con la normativa ambiental y responsables con el trabajo realizado, y los números así lo respaldan”.

**15 millones** de dólares considera la inversión del proyecto, en una superficie de 22,9 hectáreas del Fundo San Jorge.

Alvial recordó que “en el periodo de un año sumamos 21 proyectos aprobados, de los cuales 13 corresponden a energía solar, algo que viene a reflejar de que junto al gabinete económico y los servicios públicos estamos haciendo bien las cosas”. ☺